Neue Brunnen liefern kostenloses Trinkwasser



In der Stadt Kassel sollen bis zum Jahr 2027 insgesamt 35 neue Trinkwasserbrunnen installiert werden. Der erste Brunnen wurde gestern in der Wilhelmsstraße/Ecke Obere Königsstraße offiziell in Betrieb genommen. Heike von Seeger aus Kassel füllte sich dort kostenlos eine Trinkflasche auf. Sie findet das neue Angebot super, besonders bei dieser Hitze. Die Brunnen seien eine notwendige Antwort auf absehbar wärmere Sommer mit immer mehr Hitzetagen, sagte Oberbürgermeister Sven Schoeller. "Der Zugang zu Trinkwasser ist kein Luxus, sondern ein Grundrecht, das in jeder Stadt gewährleistet werden muss", führte Stadtrat Heiko Lehmkuhl aus. use

Foto: ANDREAS FISCHER

→ SEITE 2